Pressemitteilung: 29. Juli 2009 Thema: Streckensicherung in BW - Zollernalbkreis



Sichere Kurven – jetzt auch im Zollernalbkreis

Die Pressekonferenz am "Lochenpass", zu der MEHRSi und das Landratsamt Zollernalbkreis am 23. Juli 2009 eingeladen haben, fand unter Beteiligung von TV, Presse und Motorradfahrern statt.

Matthias Frankenberg, Erster Landesbeamter des Zollernalbkreis, Frieder Brunnenmiller, Erster Polizeihauptkommissar der PD Balingen sowie Pierre-Enric Steiger von der Björn Steiger Stiftung und Monika Schwill von MEHRSi, waren sich in Ihren Ansprachen einig, dass der Unterfahrschutz nicht den Unfall verhindert, aber die Unfallfolgen erheblich minimiert. Weiter wurde zur defensiven Fahrweise aufgerufen.

Die letzten Schrauben des neu montierten Unterfahrschutzes wurden von Matthias Frankenberg, Pierre-Enric Steiger und Monika Schwill symbolisch angedreht und somit offiziell der Öffentlichkeit übergeben.



Zusätzlich zu den 5 Kurven am Lochenpass (L 440 zwischen Tieringen - Balingen-Weilstetten) wurden weitere 8 Kurven auf der L 360 zwischen Thanheim – Albstadt-Onstmettingen sowie 6 Kurven auf der K 7151 zwischen Meßstetten – Albstadt-Lautlingen und 3 Kurven auf der K 7141 zwischen Pfeffingen - Onstmettingen durch Unterfahrschutz gesichert.

Monika Schwill bedankte sich im Namen von MEHRSi beim Landratsamt Zollernalbkreis für die tolle Zusammenarbeit und die wertvolle Sicherungsmaßnahme. Sie überreichte an Matthias Frankenberg einen Scheck über 1.000 Euro. Diese Summe steht symbolisch für die fast 1.000 Motorradfahrer, die alljährlich auf Deutschlands Straßen sterben.

Ihren gemütlichen Ausklang fand die Pressekonferenz im Gasthaus Berghütte.

Weitere Infos und Aktionen, sowie alle Fotostrecken, finden Sie unter www.mehrsi.org

